

田園調布中だより

令和5年6月22日第3号 大田区立田園調布中学校

校長 木﨑 正和

大成功だった修学旅行と運動会





校 長 木﨑 正和

5月27日(土)から29日(月)まで、3年生の修学旅行が行われました。1日目の奈良の見学と2日目の京都市内の班行動はお天気に恵まれました。3日目の京都市内のタクシー班行動は小雨模様でしたが、予定していたことが総て出来ました。私の評価は、100点満点で大成功の修学旅行でした。事前指導で、学年の先生方が、「入学以来、2年2ヶ月の信頼関係を信じて、今回は班行動を増やしました」とお話をされました。その信頼関係に3年生がよく応えていました。バスの中でも、班行動中でも、旅館内でもみんな仲良く、和気あいあいとしてとってもいい雰囲気でした。実行委員と班長たちがよく頑張りました。そして班員もよく協力していました。最後の閉館式で、八千代の女将さんから、宿泊態度が良いということでお褒めの言葉をいただきました。これはめったにないことです。嬉しいことです。3年生の普段の学校生活が大切だということです。

次に、6月10日(土)は、梅雨の合間を縫うように運動会が実施されました。運動会実行委員が中心となり、4月から全校練習・学年練習を重ねてきました。特に、3年生は最高学年として、1・2年生に教えたり、見本となったりしながら取り組んできました。運動会ですから最終的に勝敗がつきますが、それぞれの競技で、生徒たちは出せる力を精一杯発揮したようです。閉会式や終学活では清々しい表情を見せていました。この運動会で、全学年・全クラスとも団結力が高まったようです。次の行事が楽しみになってきました。とってもいい運動会でした。

さて、今度は、6月27日(火)~29日(木)の第1回定期考査です。気持ちを切り替えて勉強しましょう。健闘を祈ります。









第72回運動会

6月10日(土)に運動会を開催しました















3 学年修学旅行 5月 27日~29日奈良·京都へ















